

# 予告なしの避難訓練（地震による火災災害）

## 「授業中突然！緊急放送が入って、びっくり！」

11月20日(水)、今年度3回目の避難訓練を無告知で行いました。

1校時目の途中に突然緊急放送が入り、驚いた児童生徒も多かったと思いますが、放送をよく聴いて、避難経路を確認しながら指示のあったグラウンドに全員落ち着いて避難することができました。

授業中ということもあり、体育館や特別教室など自教室以外で学習している学級が多く、中には地域の池姫神社までのランニングから帰校したばかりで汗びっしょり！という学級もありましたが、実際の災害を想像し、**いつ災害が起きても安全な行動がとれるよう、普段からどういう対応をするのがよいかを考えるととてもよい機会となりました。**

御家庭でも、持ち出し袋の中身を確認したり、緊急時の集合場所や連絡方法について話し合ったりするなど、災害への備えを考える機会としていただけるとありがたいです。



煙を吸い込まないようにハンカチやタオルなどで口と鼻をおおい、避難できました。 6分13秒で全員が揃いました。



ケガをして避難できない指導者を発見し、救助班が救助に向かいました！ 「お・は・し・も」が定着し、素早く安全に避難！